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"i, *Beberap4 hari lalu kami (DPRD) telah
menerima laporan hasil pemeriksaan (LHP)
BPK terhadap kepatuhan atas belanja barang
dan jasa serta belanja modal pemerintah
'daerah t6hun 2018 ilan 2019. Kami sudah,
mencermati hasilnya dan kami Iihat terdapat
masih cukup banyak masalah," ujar Ketua
DPR.D Sumbar,:Supardi, Rabu:(5/l),' :, ;
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Dari aspek konsistensi, lanjut S.gp?ffi'
ftrncangan pembangunan jangka men_engah
daerah (RPJMD) masih belum {i1'adikan
acuan dalam penyusunah" program dan
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Sedangkan'dari aspek belanja. rnodal,
alokasrl yang disediakan,relatif masih redah
dibanding aiokasi belanja barang dan jasa.
Kondisi ini, menurut Supardi, akan
berdampak terhadap penambahan aset
daerah yang tidak sebanding dengair alokasi
belanja daefah. (Men)


